directora de la Dirección de Información y Defensa del Afiliado (DIDA), quien pidió al Congreso Nacional aprobar a la menor brevedad el proyecto que modifica la Ley 87-01 de Seguridad Social. "Es alarmante ver que de 18,923 pensiones por sobrevivencia que fueron solicitadas a junio del 2019, han sido otorgadas 7,890 y

siones por sobrevivencia son numerosas. A la gente se le pide la más variopinta cantidad de documentos que alguien pueda imaginar, lo cual resulta difícil y costoso, insistió la directora de la Dida. La entidad de defensoría de los afiliados dijo que ha sido reiterativa en demandando al Consejo Nacional de la Seguridad fue hasta el año 2015. Ahora es de siete años para los que fallecieron a partir de esa fecha. La falta de oficinas de las AFP y las entidades responsables de administrar los fondos a nivel nacional, esto hace que se incremento de las gastas de traslados por parte de los sobretiones. Regularmente

rales a li puestos molejos. les exiger sas nota matos qui de nacim y defuncio de la Diciona de la Di



"Año de la innovación y la Competitividad"

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL PROCESO INDOTEL-CCC-LPN-2019-0003

Objeto de la Licitación

El Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL) en cumplimiento de las disposiciones de Ley Núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para la Adquisición e Instalación de los Equipos Tecnológicos del Proyecto Especial Punto Gob Santiago.

Los interesados en retirar el pliego de condiciones específicas deberán dirigirse a la sede central del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL) en el horario de (8:30 a.m. a 5:00 p.m.) de lunes a viemes, o descargarlo del Portal Institucional (www.indotel.gob.do) o del Portal de la DGCP www.comprasdominicana.gov.do, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados hasta el día 3 de diciembre de dos mil diecinueve (2019) hasta las 10:00 a.m. El acto de apertura de las ofertas técnicas será celebrado ese mismo día a las 11:00 a.m., en presencia de Notario Público, en la sede central ubicada en la avenida Abraham Lincoln 962, Santo Domingo, República Dominicana.

Todos los interesados deben estar inscritos en el **Registro de Proveedores del Estado** administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas y poseer el rubro correspondiente.

Nelson José Guillén Bello Presidente del Consejo Directivo

Fam Peña

Dicen constant consta

LOYDA PEÑA I.pena@hoy.com.d

Los familiare rolina Peña, del asesinato duniversitario rez, solicitaro ta en libertad su prisión pre bitraria".

Acusaron a
Distrito Nacio
de poder" y de
expediente al
Peña, quien es
Argenis Contr
cipal imputad
sinato de Rami

En rueda de cabezada por quez, abogado tada, refirieron nisterio Público dida de coerció ña el 10 de ab bajo el alegato o de octubre del 2